



Seule la Bible parlait des Hittites, et les présentait comme un peuple puissant, d'un niveau équivalent à l'empire égyptien ! Ce qui poussait les opposants à la Bible à se moquer, puisqu'on n'avait retrouvé aucune trace de ce peuple dans les écrits latins ou grecs et que même Hérodote n'en parlait pas.

Sources et infos complémentaires sur [Arkeos.tv](https://www.arkeos.tv)

Pour profiter au maximum du cursus Arkéos Cursus il est préférable de commencer par le premier épisode et de les visionner un à un, et même les revoir plusieurs fois en prenant des notes - et en les ajoutant par exemple dans sa Bible personnelle. Plus qu'une série de vidéos, il s'agit d'une véritable formation biblique, qui donne des fondements solides à une foi chrétienne authentique.

Pour chaque vidéo le texte complet de l'émission est [téléchargeable](#) ainsi qu'une série d'images de chaque émission - afin que chacun puisse se constituer son propre dossier.

**Arkéos - La Bible et
l'archéologie** **Patrick
Vauclair**

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -
www.topchretien.com